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《一般質問者一覧》 
（令和７年６月定例会） 

【６月２３日（月）】 

１．桑 原 成 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 教育 

    ①ICT 化 

しおがま学びの 10 の視点 

    ②市内学校との交流・連携について 

    ③PTA について 

    ④ミストシャワーについて 

    ⑤給食について 

   (2) 門前町活性化 

・今後の門前町について 

・景観条例について 

   (3) 常任委員会・協議会 

・職員の配置について 

 (4) 防災無線 

・特殊詐欺について 

・その対策と役所内の連携・共有・周知について 

 (5) 広報しおがま 

・伝える工夫について 

 

 

２．鈴 木 悦 代 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1) 本市地域福祉計画の実施に関して 

    ・ハイリスク、潜在的な要支援者の把握について 

    ・相談をキャッチアップ、「断らない相談支援」 

     市役所全庁横断的な仕組みづくりについて 
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    ・複合的な困り事を包括的に支援する地域、社会資源とのネットワーク

形成について 

   (2) 学校規模適正化に関して 

    ・市民との話し合いの進め方について 

    ・学校区と地域コミュニティー 

   (3) 道路整備に関して 

    ・市道、私道整備の現状・課題と今後の整備計画に関して 

    ・狭隘道路の現状・課題と今後の整備計画に関して 

   (4) 地域公共交通 

    ・外出、移動しやすいまちづくり 

   (5) 核兵器廃絶都市宣言のまちの取組みに関して 

・本市として「宣言」を決議した歴史と継承について 

 

 

３．小 野 幸 男 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1) 子どもの居場所づくり 

    ①子ども食堂の推進について 

    ②朝の居場所小 1 の壁について 

   (2) 防災対策強化 

    ①事前防災について 

 

 

４．佐 藤 公 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1) 悪臭問題について 

    ・これまでの経過 

    ・今回の対策工事概要と効果 

   (2) 高齢者のセカンドライフについて 

    ・65 歳からの就業状況 

    ・生涯現役ネット窓口の創設 

   (3) 選挙投票率向上について 

・新たな周知方法 

・期日前投票の課題 

 (4) 職員採用について 
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・社会人採用の採用状況 

・新卒採用に於ける採用基準 
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【６月２４日（火）】 

５．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 伊保石公園再整備事業について 

    ・期待される効果は 

    ・効果を確実なものとするための施策は 

   (2) しおナビバス・NEW しおナビバスの事業見直しについて 

    ・料金改定の効果は 

    ・運行ルート改定の効果は 

 (3) 教育旅行の誘致について 

    ・現在の取組は 

    ・教育旅行の積極的な誘致は 

 

 

６．小 髙   洋 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 放課後児童クラブの状況と課題について 

    ・放課後児童クラブの申し込み・入級状況について 

・現状と課題について 

   (2) 不登校をめぐる考え方について 

    ・不登校児童生徒数の推移について 

    ・不登校支援の考え方について 

    ・子どもへの支援について 

    ・保護者への支援について 

   (3) 廃棄物処理行政について 

・廃棄物処理の今後の方向性の検討状況について 

・ごみの分別と減量化について 

・市民への周知と啓発について 

・ごみ処理の有料化について 

 (4) 利府中インター線第２期工事について 

・現在の進捗について 

・今後の進め方について 
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７．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1) 新富町の水道部跡地の利用について 

    ①水道部跡地の活用の予定は？  

    ②水道部跡地のほかに空いている施設や土地は有りませんか？ 

    ③そのような土地を処分することによって、財政の状況はどのように 

     変わるのか？ 

 (2) 宮町・裏参道周辺の整備について 

    ①宮町の裏参道は市長が就任する前から砂利の駐車場になっているが、

もう何年になるのですか？ 

    ②あの立地で市の公用車の駐車場にしておくのは非常に資源の無駄で

はありませんか？ 

    ③今後はどのようにしようと考えているのですか？ 

   (3) 表参道から裏参道周辺のまちづくりについて 

    ①表参道から本塩釜駅の周辺までの街づくりについて 

②空き地、空き家の対策は？ 

   (4) 国道４５号線の整備について 

    ①港町から北浜方面の整備についてその後の進捗は？ 

②橋又は埋め立てて道路にという計画は？ 

 

 

８．志 賀   勝 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 第 6 次長期総合計画にも記されている、本市における「持続可能なま

ちづくり」について 

    ①本市における「持続可能なまちづくり」の基本的な考え方について 

    ②本市における「持続可能な財政運営」の基本的な考え方について 

    ③本市の持続可能なまちづくりに必要な人材育成への取り組みについ 

     て 

   (2) 広域連携への取り組みについて 

    ①国が推進する広域連携に対する本市のスタンスについて 

    ②すでに広域で取り組んでいる事業について 

    ③今後広域で取り組むべき課題への準備について 


